

件名：カンボジア国民議会議員選挙後に伴う注意

【ポイント】

- 7月29日（日）、カンボジア国民議会議員選挙投票が行われました。
- 今後、カンボジア国家選挙管理委員会によれば、8月15日から9月10日の間に公式結果の発表を行うとしています。
- 選挙後、また、公式結果発表後においても集会やデモが行われていたら近づかない等、常に慎重に行動することを心がけ、自らの安全に十分注意してください。

【本文】

- 1 カンボジアでは、7月29日（日）に国民議会議員選挙の投票が行われました。
- 2 カンボジア国家選挙管理委員会の公式発表によれば、今後の予定として、本30日（月）以降、本選挙への異議申し立て期間とされています。また、8月11日に暫定結果が、また、8月15日から9月10日の間に公式結果の発表が行われるとされています。
- 3 選挙後の動向を注視し、（ア）集会やデモが行われているところには決して近づかないなど、自らの安全に十分注意し慎重に行動すること、（イ）また、不測の事態を念頭に置きつつ、家族、職場、知人等に所在を明らかにして常に連絡がつくよう心がけてください。

（問い合わせ窓口）

○在カンボジア日本国大使館

領事班 023-217-161

領事班メール

consular_jpn@pp.mofa.go.jp

大使館ホームページ

<http://www.kh.emb-japan.go.jp>